
７
月
１
０
日
（
金
）
２
学

年
の
学
年
集
会
が
あ
り
、

各
学
級
の
役
員
の
紹
介
と

あ
い
さ
つ
。
そ
し
て
、
級

長
・
副
級
長
の
役
員
認
証

式
が
あ
り
ま
し
た
。
「
学

級
が
良
く
な
れ
ば
、
学
年

が
良
く
な
る
。
」
「
学
年

が
良
く
な
れ
ば
学
校
が
良

く
な
る
」
生
徒
会
に
負
け

ず
に
「
沖
縄
一
の
学
年
」

を
作
っ
て
み
ま
し
ょ
う
。

ま
た
、
学
年
委
員
長
の

あ
い
さ
つ
や
集
合
点
検
の

報
告
も
あ
り
「
自
分
た
ち

で
運
営
し
て
い
く
」
気
持

ち
が
伝
わ
っ
て
き
ま
し
た
。

朝
練
習
と
並
行
し
て
バ

レ
ー
部
の
生
徒
が
朝
の
清

掃
活
動
を
し
て
い
ま
し
た
。

朝
か
ら
学
校
が
き
れ
い
に

な
り
ま
す
。
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
す
。

３
年
生
の
ピ
ロ
テ
ィ
ー
の

掲
示
板
に
は
、
そ
の
日
の

授
業
の
評
価
が
学
級
ご
と

に
貼
ら
れ
て
い
ま
す
。
授

業
一
時
間
ご
と
の
「
◎
」
、

「
Ａ
」
の
評
価
を
学
年
委

員
が
チ
ェ
ッ
ク
し
て
感
想

を
書
き
、
次
週
の
目
標
を

設
定
し
て
い
ま
す
。
３
年

生
は
「
高
校
受
検
」
も
あ

り
ま
す
。
自
分
が
目
指
す

高
校
に
合
格
で
き
る
よ
う

に
日
々
の
授
業
を
大
切
に

し
て
く
だ
さ
い
。
「
高
校

受
検
は
学
級
の
団
体
戦
」

と
言
わ
れ
て
い
ま
す
。
学

級
で
一
致
団
結
し
て
し
っ

か
り
授
業
に
取
り
組
み
ま

し
ょ
う
。
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学
校
便
り

目指せ！！沖縄一の学校を

二
学
年

学
年
集
会

執行部より
バ
レ
ー
部
の

朝
の
校
内
美
化 「生徒総会を終えて・當眞晴貴」

生徒総会では僕が担当した１年３組

を含め全クラス集中して聞いてくれ

ていたとの事でした。また生徒会へ

の提案や質問も多く上がっていたの

でとても良い雰囲気だったと思いま

す。「思う、考える」だけでなく宜

野座中学校・全校生徒の力で「沖縄

一の学校」を目指しましょう。

「朝のあいさつ運動を通して」

宜野座海晴

６月からあいさつ運動を展開して、

感じたことは、先に自分からあい

さつをしてくれる人が昨年に比べ

増えてきたと感じます。中には立

ち止まってあいさつをしてくれる

人もいて「ほとんどの生徒があい

さつが身についてきたな」と感じ

ました。しかし、中には登校中の

ボタンやネクタイなど身なりが良

くない人をたまに見かけるので登

校中も身なりを意識してみんなで

「沖縄一の学校」作りをしていき

ましょう。

２年１組・学級役員

２年２組・学級役員２年３組・学級役員

自
治
の
力
・３

年
生
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